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مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن ينبغي ألا تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 

ICANN75   للجنة الاستشارية الحكومية   3ورشة عمل بناء القدرات والتوعية   – | الاجتماع السنوي العامGAC  أدوار ممثل اللجنة الاستشارية :

 حوار -ومشاركة اللجنة  ICANNالحكومية التابعة لـ 

 م بتوقيت كوالالمبور  05:30م إلى الساعة  04:30من الساعة  –  2022سبتمبر,   17الخميس، 

 

 

 

 

مرحبًا بكم في الجزء الثالث من جلسة بناء قدرات اللجنة الاستشارية الحكومية التابعة لـ  جوليا تشارفولن: 

ICANN75    حول وأدوار ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية لـICANN     .ومشاركة اللجنة

يجر الجلسة  هذه  بأن  العلم  في  يرُجى  المتوقعة  السلوك  معايير  وتحكمها  تسجيلها  ي 

ICANN  . 

 

خلال هذه الجلسة، ستقرأ الأسئلة أو التعليقات المقدمة في الدردشة جهرا إذا كُتبت بالشكل 

إذا كنتم تشاركون عن بعُد، فالرجاء الانتظار حتى تتم المناداة عليكم، ثم قوموا المناسب.   

.  ولمن هم موجودون في غرفة اللجنة الاستشارية  Zoomبإلغاء كتم صوت ميكروفون 

، وعندما ينُادى عليكم، قوموا بإلغاء كتم صوت  Zoomالحكومية، يرُجى رفع أيديكم في  

ة.  ولمصلحة المشاركين الآخرين، يرُجى ذكر اسمك الميكروفون الموجود على الطاول

للعلم وإثبات ذلك في محضر الجلسة والتحدث بوتيرة معقولة.  يمكنكم الوصول إلى جميع 

 .  وبذلك، سأسلم الكلمة لكاريل.  تفضل. Zoomالميزات المتاحة للجلسة في شريط أدوات  

 

 

 أعتقد بأنني انتهيت.  معكم تريسي. تريسي هاكشو: 

 

 

 لم أرك تريسي.  جوليا تشارفولن: 
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أنا هنا.  مرحبًا مجددًا بأولئك المتصلين بالإنترنت والموجودين في الغرفة.  سأقوم بتمديد  تريسي هاكشو:  

بعض الوقت فقط للتأكد من أن لدينا أشخاصًا يحتاجون إلى العودة إلى هنا قدر الإمكان،  

بتوقيت كوالالمبور،    ولكن جلسة الظهر  بها هنا الآن، بعد  التي سنقوم  الظهر هذه  بعد 

سنكون أكثر تفاعلًا.  سنحاول أن نكون متفاعلين إلى أقصى حد الآن.  تتمحور وجهة 

".  هذا ما أطلق عليه  ICANNنظرنا حول "كيفية عمل اللجنة الاستشارية الحكومية لـ  

 هذه التسمية.

 

،  ICANNبعض ممثلي اللجنة الاستشارية الحكومية التابعة لـ    خلال الجلسة، نطلب من

من ذوي الخبرة وغير ذلك، مشاركة توقعاتهم وخبراتهم مع بعضهم البعض حول العمل  

لـ   الحكومية  الاستشارية  اللجنة  في  الأدوار ICANNبفعالية  تحديد  المثال  سبيل  على   ،

لدى ممثل   ICANNكومية تابعة لـ  والمسؤوليات المتعددة التي تقدمها هيئة استشارية ح

، وسط العديد من متطلبات  ICANNاللجنة نصائح ومشاركتها حول كيفية إدارة محفظة  

 العمل والوقت الأخرى. 

 

ستتاح للممثلين الفرصة ليطلبوا من بعضهم البعض أي شيء يتعلق بالعمل داخل وعبر  

ذا يرجى مشاركة أفضل  الأوسع.  نريد أن نسمع منكم أيضًا، ل  ICANNاللجنة ومجتمع  

مفتوح   تبادل  إجراء  هنا هو  والهدف  تجاربكم  أخبرونا عن  بكم.   الخاصة  الممارسات 

وصريح للأفكار.  لا يوجد شيء رسمي جدًا، لكنني أيضًا أدعو زملائي الحاضرين عن  

بعُد، لذا سأسمي بعض الأشخاص، لذلك أعلم خورخي ونايجل، أنكم متصلين بالإنترنت.  

مكانكم أيضًا الانضمام، إذا أمكن، إلى الآخرين المتصلين بالإنترنت، فلا يمكنني  إذا كان بإ

 رؤيتهم. 

 

نحن محظوظون لأن لدينا تنسيق الاجتماع المختلط هذا الذي يتيح لنا إجراء حوار غامر.   

لـ  التابعة  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  من  اثنين  دعوة  هو  فعله  أود  ما  الآن، 

ICANN  في للتحد تجربتي كعضو  الأشياء عن  ذلك، سأقول بعض  أفعل  أن  وقبل  ث، 
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لـ   الحكومية  الاستشارية  نائب  ICANNاللجنة  كنت  يعرفوننا،  ممن  لبعضكم  بالنسبة    .

داخل مشهد   للغاية  فترة عصيبة  لقد شاركنا في  ICANNالرئيس في وقت ما خلال    .

الجدي العامة  الأعلى  المستوى  نطاقات  الأولى من  عام الجولة  أوائل  في  التي حدثت  دة 

وشاركنا أيضًا في انتقال إشراف هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة والذي كان    2010

 أيضًا مثيرًا للجدل.   

 

لرئيس  -لذلك، بصفتي عضوًا في اللجنة الاستشارية الحكومية، أو في حالتي بصفتي نائبًا

في ذلك الوقت، كان علينا التأكد من فهمنا للقضايا    ICANNاللجنة الاستشارية الحكومية لـ  

ولكن أيضًا في الكيانات    ICANNمن عدة أبعاد.  تتم مناقشة هذه المشكلات ليس فقط في  

الأخرى حول العالم مثل على سبيل المثال في الاتحاد الدولي للاتصالات، حتى في فريق  

فإن  للإنترنت،  المخصصة  الأرقام  هيئة  إشراف  لانتقال  نظرًا  الإنترنت،  هندسة  عمل 

أنا *) أسميه  ما  الإنترنتI-starالعديد من،  على  القائمة  الوكالات  أعني  الوكالات،   )  ،

بانتقال الإشراف من  القيام  لفهم كيفية  العمل معًا  شاركت جميعها كمجتمع في محاولة 

 الجديد.    ICANNحكومة الولايات المتحدة إلى مجتمع 

 

وفي عملية النطاق الأعلى العام الجديدة، والتي تعمل على توسيع مساحة اسم النطاق، 

العالم، وليس فقط ما نسميه منظمة كنا نحاول أيضًا ضمان أن المجتمعات في جميع أنحاء  

فهموا  أنهم  الجولة وللتأكد من  لتلك  أيضًا  التنمية، معرضة  وبلدان  الاقتصادي  التعاون 

[ في تلك البلدان والحكومات وما إلى ذلك، يمكنهم أيضًا 00:04:38  -أنهم، ]غير مسموع  

كن أن تكون.  أعتقد  المشاركة في تلك الجولة.  لم تكن الجولة ناجحة كما اعتقدنا أنها يم

 أنهم يحاولون إصلاح ذلك الآن.  سنناقش ذلك غدًا وبعد ذلك خلال الأسبوع.

 

ولكن أعتقد أنه من المهم حقًا أن تفهم الروابط بين جميع هذه الوكالات والهياكل والأنظمة 

فقط.  يتعلق الأمر بفهم ما يحدث في    ICANNلا يتعلق باجتماع    ICANNوأن اجتماع  

 نترنت، في مساحة سياسة الإنترنت، ومساحة إدارة الإنترنت. مساحة الإ
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مع أخذ ذلك في الاعتبار، أريد أن أشجع أولئك الذين لا يتحدثون الإنجليزية، أي اللغة   

الإنجليزية ليست لغتهم الأم، على استخدام سماعات الرأس لتلقي الترجمة الفورية.  لا 

الرأس، لذلك أتساءل فقط ما إذا كان هذا   أرى الكثير من الأشخاص يستخدمون سماعات

شيئاً قد لا تكونون على دراية به أو أن هناك سماعات في الجزء الخلفي من الغرفة.  إذا  

يمكنك استخدامها للحصول    -رأيتم، فأنا أشير إلى الخلف، على يساري؛ ستكون هناك  

ستخدامها.  لدينا ترجمة على الترجمة.  لذلك إذا لم تكونوا تتحدثون الإنجليزية، فيرجى ا

فورية بست لغات للأمم المتحدة والبرتغالية، لذا يرجى استخدام سماعات الترجمة الفورية  

 بقدر ما تستطيع حتى تتمكن من فهم ما يحدث بشكل أفضل. 

 

وقد مددنا لفترة طويلة بما يكفي حتى يتمكن الناس من  --لذا، مع وضع ذلك في الاعتبار   

دعوة الزملاء؛ لنبدأ عن بعد.  هل يرغب أي شخص من المنضمين سأقوم ب  -الانضمام  

عن بعد، مثل خورخي أو نايجل، في المشاركة في هذه المناقشة، وكيف يمكنك تعظيم  

؟  دعونا نرى ما إذا كان أي شخص يرغب في الدخول  ICANNمشاركتكم في مجتمع  

 عبر الإنترنت. 

 

 

 [، إذا كنت ترغب في ذلك. 00:06:26 -يمكنني ]غير مسموع  خورخي كانسيو:  

 

 نعم، نود أن تفعل ذلك خورخي.  يرُجى التفضل بالدخول.  تريسي هاكشو:  
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مرحباً بالجميع، أنا خورخي كانسيو، أنا ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية السويسرية  خورخي كانسيو:   

اميرا.  لذلك، هذا سؤال عام للغاية: كيف يمكنك  للعلم والإحاطة؛ أنا فقط أقوم بتشغيل الك

.  أعتقد  ICANNزيادة مشاركتك إلى أقصى حد في اللجنة الاستشارية الحكومية ومجتمع  

تتطلب منك القيام    ICANNأن الأمر المهم للغاية هو أن تدرك أن المشاركة الفعالة في  

الحكومي اللجنة الاستشارية  داخل  ة، بحيث تكون نشطًا في بالأمرين، وأن تكون نشطًا 

الجلسة العامة، وإذا كان ذلك ممكنًا أيضًا في مجموعات العمل المختلفة أو تدفقات العمل  

حتى تتمكن من فهم القضايا أولاً، وثانيًا، أن يكون لديك أيضًا تأثير مفيد والتحدث عن 

 القضايا. 

 

الاستشارية    اللجنة  تتجاوز  مغزى  ذات  مشاركة  لديك  أن  هو  ذلك  من  الأهم  ولكن 

عبر العمل  جهود  في  يعني  وهذا  العمل -الحكومية،  مجموعات  في  أو  المجتمع 

المجتمع.  فمثلاً، في منظمة دعم الأسماء العامة حيث يتم تطوير السياسات الخاصة  -عبر

 بنطاقات المستوى الأعلى العامة.  

 

ف الاستشارية  لذا،  اللجنة  داخل  المشاركة  من  نوعين  لديك  يكون  أن  يجب  النهاية،  ي 

الأكبر، وكما سنرى بعد قليل، من المهم جدًا التواصل    ICANNالحكومية، وداخل مجتمع  

مع زملائك داخل اللجنة الاستشارية الحكومية، وأيضًا خارج المجتمعات المختلفة التي 

 . ICANNتشكل جزءًا من عائلة 

 

أسئلة محددة  ل  المشاركة في  أيضًا  الحد، وبالطبع، يسعدني  الأمر عند هذا  أترك  ذلك، 

 أكثر.  شكرًا.

 

 

لذا، شكراً لك يا خورخي على البدء.  أعتقد أن هذه ملاحظة جيدة جدًا قمت بإثارتها فيما  تريسي هاكشو:   

التي   ICANNيتعلق بضمان توسيع نطاق فهمك، ومدى وصولك، واستخدام اجتماعات  
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كنت حاضرًا فيها فعليًا للقيام بهذه المشاركة، ولكن إذا لم تكن هنا، فيمكنك المشاركة بين 

مع زملائك داخل المجتمع.    Zoomالدورات حتى تتمكن من الانخراط الآن في غرفة  

اليوم.  ليس أعضاء اللجنة    Zoomمن هنا قد فهمت مجتمعات متعددة داخل غرفة    -

الحكومية المجتمع هناك يتفاعلون معهم   الاستشارية  فحسب، ولكن أعضاء آخرين من 

ويفهمون من هم وكل شيء عنهم وما هي أفكارهم فيما يتعلق بالقضايا المعينة التي يتم  

 التعامل معها. 

 

في المساحات الأخرى   ICANNمن الواضح أنه يمكنك أيضًا الانخراط خارج مجتمع   

ت، والاتحاد الدولي للاتصالات، ووكالات الأمم التي ذكرتها، وفريق عمل هندسة الإنترن

سياسة   قضايا  مع  تتعامل  التي  الأخرى  الدولية  الحكومية  والمنظمات  الأخرى  المتحدة 

 الإنترنت.

 

أن ممثل مصر يريد    بالفعل، أرى  إليهم  الذين تحدثت  أدعو زملائي الآخرين  أن  قبل 

 المشاركة، تفضل. 

 

 

م جليلة للعلم والإحاطة.  في الواقع، أعتقد أن اللجنة الاستشارية الحكومية معكم عبد المنع عبد المنعم جليلة: 

في وسط البحر، وورشة بناء القدرات هذه تجعلنا نعيش داخل    180كالبحر، ونحن الـ  

لدينا مجموعات عمل داخل   إذا كان  لذلك  أبدأ من الصفر،  البحر.  لا أريد أن  غياهب 

ق كما  الحكومية،  الاستشارية  هي اللجنة  ما  معرفة  بإمكاننا  كان  وإذا  زميلي،  ال 

الموجودة في قاعاتهم وما هو متوقع منهم أو منا لإشراكك مع مجموعة  الموضوعات 

العمل هذه، أعتقد أن ذلك سيجعلنا نأخذ وقتاً قصيرًا جدًا ونواصل المضي قدمًا في عجلة  

ستشارية الحكومية.   خاصة تلك المتعلقة باللجنة الا  -  ICANNالموضوعات التي تتجه إلى  

 شكرًا.
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شكرًا جزيلاً لممثل مصر.  أعتقد أن ما حاولنا القيام به، مثل ما يفعله ممثل مصر، هو  تريسي هاكشو:   

الاستشارية  اللجنة  اجتماعات  أثناء  الموضوعات  التحدث حول  على  قدرتكم  التأكد من 

هو   --بالنسبة للبعض منكم أعلم أن ذلك مهم  --الحكومية وغير ذلك.  من المهم جدًا أن 

المهم  ولكن من  كلها،  استيعابها  إليها، وتحاولون  تستمعون  التي  المعلومات  الكثير من 

 أيضًا أن تساهم في تحقيق الهدف المنشود.   

 

إلى غرفة   التحدث، فيمكنكم الإنضمام  المشاركة  .   Zoomإذا كنتم لا تريدون  يمكنكم 

هناك، ويمكنكم أيضًا التحدث على أرض الواقع.  هناك شيء واحد نحاول تجنبه والمضي  

عادةً، في اجتماعات اللجنة الاستشارية   -قدمًا في محاولة جعل هذا الأمر مختلفًا تمامًا  

الحكومية، بالنسبة لأولئك الجدد، هناك عدد محدود من الأصوات التي تتحدث بالفعل.   

 نا أقول ذلك لأني أعرف مدى صحة الأمر. أ

 

تتحدث بلدان معينة، وعادة ما تكون نفس الأصوات التي تتحدث طوال الوقت.  نحن   

نحاول ضمان أن يتكلم المزيد منكم من الآن فصاعدًا.  وللقيام بذلك، نعلم أنه يتعين علينا 

هذا هو السبب في أنني  زيادة الوعي، وزيادة فهمكم، وكذلك رفع مستويات الثقة لديكم، و 

ذكرت مسألة الترجمة.  لذلك إذا كنتم تريدون استخدام الترجمة الفورية، فأنا أشجعكم مرة 

أخرى على استخدامها إذا لم تكن اللغة الإنجليزية هي لغتكم الأم.  لذلك دعونا نتأكد من 

في    حدوث ذلك ونشكرك، ممثل مصر، على سير الحديث والمشاركة الفعلية بشكل كامل

 هذه المناقشة. 

 

 

 نعم. عبد المنعم جليلة:    
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قبل أن نذهب بعيدًا لأنني اعتقدت أنه سؤال    --تريسي، أريد فقط أن أضيف إلى نقطتك   كاريل دوغلاس:    

اللجنة   إلى  حضرت  عندما  ذلك  ذكرني  لقد  مصر؛  ممثل  على  طرحته  للغاية  جيد 

إلى   أتيت  الحكومية منذ سنوات عديدة، أو عندما  بصفتي زميلًا،   ICANNالاستشارية 

لى  ووجدت نفس الشيء الذي ذكرته الآن، وهو أنه عندما تحضر اجتماعًا، فأنت لست ع

البث.  وهناك موضوع تمت  -علم بالموضوعات.  لذا، الذي يحدث أنك تنضم في منتصف

مناقشته، لكنك لست على علم به ومن المتوقع أن تقدم، أو تعلم، إجابات حسب الحالة وما  

 إلى ذلك، أو على الأقل ستبادر بالاستماع والفهم، وهو أمر صعب للغاية. 

 

ا أتيت لأول مرة، ربما منذ كم سنة، قلت، وفي أحد  وقد فعلت ذلك في ذلك الوقت عندم 

التعليقات التي أشرت إليها في ذلك الوقت كان، ألا يستطيع أحد أن يخبرني بما نتحدث 

 عنه؟   

 

من الواضح أن كل شخص في الغرفة كان على دراية بالموضوع جيدًا، لكن كل من كان  

ذلك، كما قلت، كنت زميلًا في ذلك ما الذي يتحدثون عنه؟  ل --جديدًا جلس، كان يحاول  

أو ما يقرب من ذلك، طرحت سؤالًا واحدًا، وقلت،    2013الوقت.  أعتقد أنه كان عام  

"هل يمكن لشخص أن يخبر المبتدئين مثلي عن هذا الموضوع حتى أتمكن من الذهاب 

لم  وإجراء بعض الأبحاث، وربما، من يدري، المساهمة في المناسبة التالية، أو حتى إن  

 يكن في هذه المرحلة الزمنية." 

 

ومن المفارقات أن هذا هو ما يجب أن يحدث اليوم وغدًا.  هناك جلسة غدًا حول بعض  

لذلك، إذا لم تكونوا على دراية  .   ICANNالموضوعات الرئيسية التي تتم مناقشتها في  

بأي من الموضوعات، على الأقل غدًا أو اليوم، فسيكون لديكم فكرة، "أوه، هذا ما يدور  

ربما   --حوله هذا الموضوع، أو يتمحور حوله"، وقد تكون لديك فرصة لفهم أفضل قليلاً  

، نحن ولكن سيكون لديك فرصة لفهم، "آه، هذه هي المواضيع.  أوه  --ليس كل شيء  
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أعرف شيئاً على   أكن  لم  هنا،  إلى  قبل مجيئي  فهمت، لأنه  الآن  ذاك.   أو  هذا  نناقش 

 الإطلاق."  لذلك أعتقد أنها نقطة رائعة.  أريد فقط أن اذكر ذلك. 

 

وأيضًا، من الآن فصاعدًا، أخبرنا إذا لم يكن الأمر كذلك الآن، لاحقًا، ما هي العوامل  

ما ه أو  تمنعك،  التي  "حسنًا،  الرئيسية  تقول،  قد  عام،  بشكل  أعني  لذا،  رأيك؟   في  ي 

استمع، أنا متأكد من أن المزيد من الأشخاص سيرغبون في المساهمة، ولكن من أجل  

هذا،" أو ربما تعلمون، ما هي تلك المشكلات التي نريد أن نعرف أنها يمكن أن نتعامل  

 معها أو إزالتها حسب مقتضى الحال. 

 

ا.  اسمعوا، لدينا الكثير من الأشخاص هنا وبعض الأشخاص لا لذلك نحن نفهم، "حسنً  

يشاركون.  فما السبب وراء ذلك؟  هل لأنهم لا يعرفون المشكلة؟  هل هو أنهم، كما  

تعلمون، يريدون فقط بعض التوضيح، ربما ليسوا في غرفة بهذا الحجم من الأشخاص؟"   

نها حتى نتمكن من التعامل مع هذه  لذا مرة أخرى، هذه هي الأشياء التي نود أن نسمع م

الأمر.    ذلك  أذكر  أن  فقط  أردت  نعم،  لذلك،  الحواجز.   تلك  إزالة  المشكلات ومحاولة 

 شكرًا على السؤال. 

 

 

نريد أن نمنحك الشجاعة والثقة والقدرة والمعرفة حتى  أعتقد بأنها نقطة مهمة للغاية.    تريسي هاكشو:  

تتمكن من المساهمة بفعالية.  أرى أن هناك زميلًا عبر الإنترنت؛ نود أن نمنح زملائنا  

 الآخرين بالتأكيد فرصة للتحدث. 

 

 

شكرًا لك، تريسي.  لدينا نايجل هيكسون في قائمة الانتظار والذي يرغب في أخذ الكلمة   غولتن تيبي:

 ن بعد.  نايجل. ع
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نعم، صباح الخير.  حسنًا، صباح الخير على أي حال.  من الجيد جدًا أن تتاح لي الفرصة   نايجل هيكسون:  

للتحدث، وأشعر بخيبة أمل كبيرة لأنني لست موجودًا شخصيًا لرؤيتكم جميعًا، لكن من 

، وخورخي وآخرون، الرائع رؤية غرفة كاملة.  لذا، اسمحوا لي فقط أن أقول بضعة أشياء

كما تعلمون، قد قالوا الكثير بالفعل، لكن رأيي في هذا هو أنه يتعين علينا جميعًا أن نكون 

 واقعيين.  لدينا جميعًا وظائف نقوم بها، وحياة لنقودها. 

 

ليست، إذا أردت، المهمة الوحيدة لدينا على أساس    ICANNبالنسبة للكثيرين منا، فإن  

يومي.  من المحتمل أن يشارك العديد منكم في قضايا أوسع في حوكمة الإنترنت ربما  

الإنترنت.    أو غيرها من قضايا سياسة  التجارة  أو في قضايا  بتنظيم الاتصالات  تتعلق 

أعتقد، كما تعلمون، ما   لذلك أعتقد أننا يجب أن نكون واقعيين، ولكن في نفس الوقت،

، وقد لاحظت هذا كعضو في اللجنة الاستشارية الحكومية، وكعضو ICANNنجده في  

، من المحتمل أن يكون هناك نوع من العتبة التي يجب أن تكون ICANNفي فريق عمل  

قادرًا على الوصول إليها لفهم بعض القضايا التي تتم مناقشتها، وأعتقد أنه من الصحيح  

ا حضرتم للتو جلسة للجنة الاستشارية الحكومية، واستمعتم إلى الناس عند الحديث أنكم إذ

السياسة   تطوير  عملية  أو  العامة،  للأسماء  الداعمة  المنظمة  سياسة  تطوير  عملية  عن 

 المعجلة، أو أي شيء آخر، فمن السهل جدًا أن نضيع.   

 

رات هذه يمكن أن تعقد في نهاية  ولهذا السبب كان عدد منا سعيدًا جدًا لأن جلسة بناء القد

 لجعلها ممكنة.  ICANNهذا الأسبوع لأنني أعتقد أنها ذات قيمة كبيرة، وبفضل منظمة 

بداية، حاول الانضمام إلى مكالمات  لذلك، هناك بضع النقاط من حيث تعظيم المشاركة.    

تمت  التي  الدعوات  إلى  وانضم  حاول  الحكومية.   الاستشارية  اللجنة  اجتماعات 
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معينة،  -بين قضايا  بشأن  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أمانة  طرحتها  والتي  الجلسات 

 وحاول أن تقرأ بعض المعلومات الأساسية عن بعض القضايا.

 

نتقائيًا.  لا يمكنك فعل كل شيء.  ليس من الجيد محاولة أن تكون  ثانيًا، عليك أن تكون ا 

تتبعها   التي  القضايا  جميع  في  تحديد  ICANNخبيرًا  حاولنا  تعلمون،  كما  لذا،    .

الموضوعات التي تهمكم أو تهم حكوماتكم أو الجهة المنظمة الخاصة بكم أو أي شيء  

 آخر. 

 

ليلاً عما تفعله أجزاء أخرى من المجتمع عندما ثانيًا، كما قال خورخي، حاولوا أن تقرأوا ق

،  At-Largeنتائج عملية تطوير السياسة، أو ما يفكر فيه مجتمع    --يتم نشر منشور حول  

 أو أي شيء آخر، ثم أعتقد أنه من المفيد جدًا قراءة ذلك 

 

خارج    اقرأ  تقوله  ICANNثالثاً،  ما  فقط  ليس   ،ICANN  عن الناس  يقوله  ما  ولكن   ،

ICANN   كنت أقرأ الآن وللتو ملاحظة مثيرة للاهتمام من تحريض النطاق.  أنا لا أقول

أن تحريض النطاق هو الشيء الوحيد الذي يجب على الناس قراءته من حيث التعليقات 

أنا متأكد من أن أمانة اللجنة الاستشارية    --.  هناك عدد من، كما تعلمون  ICANNعلى  

 . ICANNتعليقات المختلفة التي تحدث بشأن قضايا الحكومية يمكنها توفير روابط لل

 

والنقطة الأخيرة التي أود توضيحها، وما أعلم أنني وجدته ذا قيمة، وأعتقد أن الأشخاص   

الآخرين الذين تحدثت معهم يشعرون بقيمة، وزميلتي، روز، التي سيقابلها الكثير منكم  

ذا لي من قبل أيضًا.  حاول [ المملكة المتحدة، ذكرت ه00:20:05  -في ]غير مسموع  

المشاركة، إذا أمكن، خارج  ICANNالقراءة خارج   ، إما في منتدى ICANN، وحاول 

 حوكمة الإنترنت أو هيئات أصحاب المصلحة المتعددين الأخرى. 

 



ICANN75  –   للجنة الاستشارية الحكومية   3ورشة عمل بناء القدرات والتوعيةGAC AR 

 

 

 31من  12صفحة 

 

 

إذا كنت ترغب في  حاول أن تحصل على تقدير لحوكمة الإنترنت على نطاق أوسع، 

في سياقه.  لكن نعم،    ICANNالذي نقوم به في  ذلك، لأنه بعد ذلك يضع بعض العمل  

 شكرًا، سأنتهي عند هذا الحد، ومن الجيد حقًا أن تتاح لكم هذه الفرصة للتحدث.  شكرًا. 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، نايجل.  أعتقد أن هذه كانت نقطة قيمّة للغاية أثارها نايجل، ممثل المملكة   تريسي هاكشو:   

بشكل عام.  لذلك، أرى أن زميلي من إندونيسيا   ICANNالمتحدة، بشأن المشاركة في  

المتحدة  الولايات  بترتيب زملائي من  الوقت، سأقوم  نفاد  ذلك، مع  وبعد  التحدث،  يود 

 وأستراليا للمساهمة أيضًا.  ممثل إندونيسيا؟  

 

 

بي ممثل إندونيسيا:   الفاعل  عن  نتحدث  لأننا  قصير،  تعليق  مجرد  وربما  تريسي.   لك،  اللجنة  شكرًا  ن 

 ICANNالاستشارية الحكومية والمجتمع وهو أمر مهم للغاية بالطبع في طريقة حوكمة  

هذه، ولكن ما أوده هو أن أحظى بمزيد من الاهتمام ومعرفة كيفية تقديم الاستشارات  

 الحكومية حتى يتسنى للجنة الحصول على ردود الفعل من المجتمعات.  

 

مثل تحويل   ICANN[ في  00:21:36  -على سبيل المثال، هناك العديد من ]غير مسموع  

المخصصة   الأرقام  هيئة  عن  قبل  من  تحدثنا  لقد  للإنترنت،  المخصصة  الأرقام  هيئة 

للإنترنت، من هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة إلى المعرفات الفنية العامة على سبيل 

المجتمع أسعد أم أنه أفضل، أو ربما أكثر، لا أعرف،    المثال.  ما نتيجة ذلك؟  هل هذا 

 المزيد من الأشياء التي يتعين تطويرها أو شيء من هذا القبيل؟   

 

مثلاً، نعلم أن ملف الجذر ما يزال في أيدي الحكومة، وكيف سيحدث  وماذا عن الآخرين؟   

في السنوات القليلة المقبلة.  هل ستظل ملكية حكومية أم سيتم تحويلها إلى مؤسسات غير  
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ربحية؟  نود أيضًا أن نعرف كيف تود المجتمعات أن تفكر في ذلك.  هذا هو نوع الشيء  

 للمناقشة.  شكرًا.    الذي أعتقد أنه يمكن تطويره بشكل أكبر

 

 

الاتجاه، أعتقد أن هذه طريقة جيدة للتوصية القادمة  -امتياز.  آلية التغذية الراجعة ثنائية تريسي هاكشو:  

من ورشة العمل هذه لتزويد الزملاء من كل من اللجنة الاستشارية الحكومية والمجتمع 

ات.  ما الذي حدث؟  ما  بالجهود التي ستستمر عدة سنو --الأوسع ببعضهم البعض ككل  

تأثير ذلك؟  هل ينفع ذلك؟  هل يمكننا فعل شيء أفضل؟  نطاقات المستوى الأعلى العامة 

الجديدة، على سبيل المثال، الإشراف على هيئة أرقام الإنترنت المخصصة كما ذكرت،  

ة مثال جيد آخر.  أعتقد أن هذا شيء يمكننا النظر فيه.  سأوقف ممثل نيبال ثانية واحد

فقط، وسأطلب من ممثل الولايات المتحدة الحضور. سأعود إليك بعد ذلك، ممثل نيبال.  

 ممثل الولايات المتحدة؟ 

 

 

ممثلاً جديدًا للجنة الاستشارية الحكومية منذ أن    180نعم، شكرًا تريسي.  لقد سمعت عن   ممثل الولايات المتحدة الأمريكية:    

أن تتم في بيئة افتراضية بحتة وأعتقد أن هذا    ICANNأجبر الوباء العالمي اجتماعات  

أمر رائع ومهم، وكشخص مدرج ضمن هذا العدد، أنا شخصياً، لقد حاولت القيام بذلك  

منذ الانضمام إلى اللجنة الاستشارية الحكومية للاعتماد على بعض الزملاء الذين كانوا 

 والسياق. انتشار الوباء، والتواصل معهم للحصول على المشورة-هنا قبل

 

أعتقد أن أحد أكثر الجوانب صعوبة في التعجيل في عمل اللجنة الاستشارية الحكومية   

هو فهم القضايا التي ربما يكون لها تاريخ من خمس أو سبع سنوات، وكثافة العلاقات 

المختلفة لمختلف مواقف أصحاب المصلحة بشأن القضايا، وحتى فقط بكل بساطة فهم 

 مات الرنانة التي تحمل معاني معينة. المصطلحات أو الكل
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لذا، أعتقد أن الغد سيكون مليئاً بالأمل عندما نبدأ في الخوض في موضوع هذه القضايا،  

 وأتطلع إلى قضاء بعض الوقت وطرح الأسئلة خلال تلك العروض التقديمية غدًا.  شكرًا. 

 

شكرا جزيلا لك، سوزان، من حكومة الولايات المتحدة.  أعتقد نعم، من المهم جدًا أن   تريسي هاكشو:   

لك   بالنسبة  جدًا  المهم  سابقًا، من  ذكرنا  وقد  تاريخ،  لها  المشكلات  هذه  أن معظم  تفهم 

، موقع اللجنة الاستشارية ICANNاستخدام الأدوات المتوفرة على موقع الويب الخاص بـ  

الويب   على  ولكن  الحكومية  الآن،  تحدث  التي  الأشياء  عن  الحديث  فقط  ليس  أنه  لفهم 

الأشياء التي لها سوابق سيكون لها تأثير فيما يتعلق بما هو الموضوع اليوم، وما ذكرت  

إندونيسيا، آثار تلك القضايا والحلول التي تم تطويرها بضع سنوات في الماضي، هل 

 مور إلى الأمام اليوم.  ممثل نيبال؟  هم، في الواقع، ناجحون وكيف يمكنهم تحريك الأ

 

 

من أجل زيادة مشاركتنا إلى الحد الأقصى، فإن أول شيء يتعين علينا القيام به هو الانتقال  ممثل نيبال:  

.  بعد ذلك، يوجد موقع آخر ضمن المجال  ICANN.orgإلى موقع الويب الخاص بنا  

، ICANNبرامج التعليمية حول  .  هناك الكثير من الlearn.ICANN.orgالثانوي مثل  

وفي آخر كل درس تعليمي، هناك أسئلة من نوع المقابلة؛ أعني أسئلة المعرفة.  عليك  

 الإجابة على هذه الأسئلة.   

 

بصرف النظر عن ذلك، بشكل عام قبل اجتماع الجمعية العمومية العادية، فإنهم ينشرون  

  25أو  20[ قبل 00:26:46 -موع أسابيع، وجدول أعمال كامل ]غير مس 3جدولًا مدته 

يومًا من نشرها على الموقع.  بمجرد أن تذهب هناك، ستعرف ما هي الموضوعات التي  

سيتحدثون عنها في اجتماع الجمعية العمومية القادم.  وفيما يتعلق بتلك الجمعية العمومية 

البيان الموقع بيان، نوع من  لدينا على  الصحفي،    السنوية، لكل جمعية عمومية عامة، 

وبمجرد مراجعة البيان، ستعرف متى يتم تقديم هذه القضايا، ما هو التقدم المحرز حتى  

الآن، والآن عن ماذا سنتحدث في اجتماع الجمعية العمومية القادم.  لذلك إذا اتبعنا هذا 
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النوع من النهج، أعتقد أنه سيكون من الأفضل فهم الموضوع، وكذلك زيادة مشاركتنا  

 الأقصى.   إلى الحد 

 

 

أتساءل عما إذا كان بإمكاننا تسجيل ما قلته للتو وكتابته وإرساله إلى جميع أعضاء اللجنة   تريسي هاكشو:  

اللجنة  لاجتماع  للتحضير  ممتاز  مخطط  هذا  أن  أعتقد  لأنني  الحكومية،  الاستشارية 

ك بالفعل  الذي ذكرته سابقًا؛ هنا  ICANN Learnالاستشارية الحكومية.  لقد ذكرت موقع  

، حول كيفية عمل اللجنة  ICANNدورة تدريبية كتبتها اللجنة الاستشارية الحكومية حول  

والتعرف على اللجنة    ICANNالاستشارية الحكومية حرفياً.  لذلك، يمكنك بالفعل زيارة  

جدًا.   مفيدًا  آخرون وستجدوه  أشخاص  استخدمه  هناك.   وفهمها  الحكومية  الاستشارية 

ثانية واحدة، ممثل   -ممثل نيبال.  ولاختتام هذه الجلسة، ما لم يكن هناك  شكرًا جزيلًا  

ترد   أسئلة محددة أخرى  تكن هناك أي  لم  ما  أستراليا.   لممثل  الكلمة  مصر، سأعطي 

 لا؟  حسنًا. --في 

 

 ممثل أستراليا، ومن ثم سننهي مع ممثل مصر. 

   

 

 

 

شكرًا لك، تريسي.  أخيرًا، أعتقد أن الكثير من الأشياء التي كنت سأتحدث عنها قد تمت   ممثل أستراليا:  

تغطيتها بالفعل من زملائي المتميزين، ولكن بصفتي وافدًا جديدًا نسبيًا، سأقوم بسعادة  

بتقديم بعض وجهات النظر حول ما ساعدني حقًا في التعجيل لتجاوز ما يمكن أن يبدو  

بقدر ما تشعر  وكأنه مهمة لا يمك المحيط  التغلب عليها وهي تزيد حماسة    ICANNن 

 بالقلق.  
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هادئ  وقت  وإيجاد  الأسئلة  من  الكثير  بالمناقشة وطرح  يتعلق  الأمر  كان  لي،  بالنسبة 

للتحدث مع زملائنا.  تعال واذهب، "انظر، ماذا تقصد بذلك، أو هل يمكنك أن تعطيني 

م كل  تنتظر  لا  لكن  لهذا،"  السياق  بين  بعض  الوقت  عن  البحث  الاجتماعات.   هذه  ن 

مدتها   محادثة  لإجراء  مكالمة    30الاجتماعات  وإعداد  فقط  اجتماع   Zoomدقيقة  أو 

Teams  وإجراء مناقشة صريحة ومفتوحة حول بعض هذه الأشياء.  لقد ساعدني ذلك ،

 حقًا في التعجيل واختيار أولئك الذين كانوا موجودين لفترة أطول قليلاً.

 

اقرأ على نطاق واسع.  عندما انضممت أع  قالوا،  الكثير من زملائي الآخرين  تقد أن 

لأول مرة، فوجئت بمدى ظهور هذه الأشياء في العديد من المواقع الأخرى.  وهكذا، كما 

تعلمون، فتح قائمة ببليوغرافيا، والقراءة على نطاق واسع، وقراءة أشياء مثل تحريض  

الذي يتخلل العديد من أجزاء أخرى من مشهد    ICANNمل  النطاق، والدهشة من مقدار ع

 الإنترنت.

استخدم وظيفة الدردشة، بالتأكيد.  أنا أتفق تمامًا مع أي نقطة.  لقد ساعدني ذلك حقًا في 

الحصول على السرعة.  ربما تسأل أحيانًا تلك الأسئلة الهادئة إذا كنت لا تشعر بالراحة 

في نيبال، استخدم الكثير من الموارد على موقع الويب   في التدخل. وأيضًا كما هو مذكور

بـ   تقدمه  ICANNالخاص  ما  واعتمد على كل   ،ICANN    الموارد على موقع لكل من 

 .   ICANNالويب، ولكن أيضًا تواصل مع فريق عمل 

 

لقد ساعدني إجراء مناقشة بسيطة مع روب واثنين من الآخرين حقًا في تلوين بضع قطع  

ة لي وتوفير بعض هذه المعلومات السياقية.  لذا فإن وجود منظور اللجنة  إضافية بالنسب

أيضًا على فهم منظور   القدرة  الحكومية هذا أمر مهم حقًا، ولكن   ICANNالاستشارية 

، وما هي تدفقات العمل الأخرى التي تحدث هناك ساعدني ICANNحول ما يحدث في  

 حقًا في التعجيل بهذا، لذا شكرًا لكم.
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كان ذلك مفيدًا جدًا من ممثل أستراليا.  شكرًا جزيلاً لك، إيان، وآمل أن تستمع إلى كيفية  تريسي هاكشو:  

تعامل الزملاء الآخرين مع السرعة وهم يشاركون.  بالنسبة لكم جميعًا الذين لا يزالون 

شعر يواجهون صعوبة في هذا الشعور، فأنت تشعر بالخجل، ولا تشعر بالثقة الكافية، وت

أن الشجاعة للتحدث أو المشاركة ليست موجودة، يمكنك التحدث معهم، يتحدثون الآن،  

 ودعهم يساعدونك أيضًا.   

 

يمكنك الدردشة معهم بشكل غير  يمكنكم التحدث بشكل فردي وعقد الجلسة هذا المساء.  

رسمي لترى كيف تسير الأمور، وكيف يفعلون ذلك، وربما يمكنهم مساعدتك.  ربما حتى 

بعد الاجتماع، يمكنك الاتصال والدردشة معهم.  كيف استفادوا من السرعة وكيف يعملون 

 . ICANNللتأكد من أنهم يشعرون بمزيد من الثقة للتحدث في اجتماع 

 

لى وشك الانتهاء، لكنني أعلم أن لدى ممثل مصر تعليق على ذلك.  هذا هو  لذا، نحن ع 

 التعليق الأخير وبعد ذلك سنعود إلى كاريل للموضوع التالي.  ممثل مصر. 

 

 

له   عبد المنعم جليلة:    العالم  هذا  في  كل شيء  أن  أعتقد  الواقع،  في  السجل.   أجل  من  المنعم  عبد  اسمي 

ينتهي.  لذا، فإن تعليقي مرتبط بما قاله زميلي من نيبال.  مدخلات ومخرجات، وإلا فقد  

انتهت بقبولها من مجلس الإدارة أو العودة مرة  لدينا عملية تطوير  المثال،  على سبيل 

أخرى إلى اللجنة الاستشارية الحكومية لضبطها أو رفضها.  إذن ما هو المدخل؟  ما هم  

مدخلات من أجل تجميع وثيقة السياسة  [[ الذين لديهم هذه ال00:32:08  -]غير مسموع  

 هذه لتقديمها.  

 

ببعض  المتعلقة  الشرائح  بعض  على  الحصول  بإمكاننا  كان  إذا  به،  أوصي  ما  لذا، 

التسجيلات وفقًا لموضوع واحد حسب الموضوع، فسيكون من الجيد بالنسبة لي البقاء 

القبول العالمي؛ لدينا   على اتصال بطريقة أسرع.  على سبيل المثال، اسم المجال المدول/
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فربما  فقط،  إذا ]غير مسموع[ من سياسات  لذلك  السياسات،  لدينا هذه  الموضوع،  هذا 

يكون لدينا شريحتان، والتسجيل.  لذا، إذا كان هذا الفريق بطريقة أخرى حتى أتمكن من 

 الذهاب والاستماع إلى ما هو مكتوب هنا داخل وثيقة السياسة هذه.  شكرًا.   

 

 

شكرًا جزيلاً لك، ممثل مصر، وأنا متأكد من أن فريق عمل اللجنة الاستشارية الحكومية  هاكشو:   تريسي

يمكنهم  أنه  من  متأكد  أنا  حاليًا،  يفعلونه  ما  إلى  وبالإضافة  توصياتك،  إلى  يستمع  كان 

التحدث إليك لاحقًا لمعرفة ما إذا كان هناك أي شيء يمكنهم فعله. حول التحسين والمواد  

قبل   التي الإحاطة  في  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  لمساعدة  الاجتماع  قبل  يقدمونها 

أن   يمكن  أي شيء  فإن  لذا  المختلفة مسبقًا،  المواد  من  الكثير  يقدمون  إنهم  الاجتماع.  

 تقترحه لتحسين ذلك أو الإضافة إليه، أعتقد أنه سيكون مفيدًا للغاية. 

 

رئيسيًا  دورًا  سيلعب  نيكولاس  أن  لك   أعلم  تنبيهًا  سأقدم  لذلك  الجلسة،  هذه  في  قادمًا 

 نيكولاس.  وسأسلم الكلمة لزميلي كاريل.  تابع يا كاريل.

 

 

نعم، حسنًا.  شكرًا لكم أيها الأعضاء.  أردت فقط العودة إلى ما ذكره إيان هناك بقدر  كاريل دوغلاس:   

لقهوة أكثر من مجرد  التحدث إلى الناس.  الآن سأكون صادقًا معكم؛ تخدم استراحات ا

غرض واحد لشرب القهوة.  لقد وجدت أن استراحات القهوة هي فرصة ممتازة للقاء 

الناس وتحية الناس، ومعرفة من أين هم فقط.  إلى جانب من أين أنت وماذا تفعل، ولكن  

بالطبع ما هي القضايا أو، كما تعلم، ما الذي تحدثت عنه للتو؟  أردت فقط التأكيد على  

 نه في بعض الأحيان يكون مجرد عنصر واحد تفتقده لفهمك.   ذلك لأ

 

ربما لديك فطيرة، وهذه الشريحة هي القطعة المفقودة.  لا تحصل عليها دائمًا إما من  

على الويب، ولكنك تريد فقط أن   ICANN Learnالمواد، ولا نحصل عليها من موقع  
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ا لك،  أقول  وأنا  بأفضل طريقة ممكنة،  ما  لك شخص  في يشرح  القهوة هي  ستراحات 

الواقع فرصة رائعة.  إن لم يكن الاجتماع الاجتماعي هذا المساء، وآمل أن تحضروا  

للتعبير عن أشخاص مثل، لا أعرف،  لكم  المساء.  وهذه فرصة  جميعًا الاجتماع هذا 

أو طاقم عمل   يا روب    ICANNروب،  لك  بهذه   -- وغيرهم شكرًا  كبيرة  دراية  على 

 القضايا. 

 

هذه فرصة جيدة لتذكيركم بالتوجهات    --ولا أعرف ما إذا كانت    --حسنًا.  بعد قولي هذا  

الاجتماعية.  إذا كان لدينا خريطة لهذا الموقع، فسيكون ذلك رائعًا.  يمكننا طرحها حتى  

 لا نضيع في كوالالمبور. 

 

بعد قولي هذا، ننتقل الآن إلى جلسة أخرى، وهذه فرصة للاستمرار على نفس حسنًا.    

، أو كما أقول، كيفية عمل اللجنة الاستشارية الحكومية.  ICANNالمسار للتعرف على  

اسألني عن أي شيء.  ومرة أخرى، إنها فرصة    --ودعونا نوضح هذا    --هذه الجلسة  

برة في اللجنة الاستشارية الحكومية وأن لك أن تسأل الأشخاص الذين لديهم بعض الخ

تسألهم عن أي شيء.  لذلك، سيكون نيكولاس كاباليرو أحد المقدمين. أعتذر إذا قصرت  

 بحقك. 

 

 

 لا، كل شيء على ما يرام.  يدعونني نيكو، بالمناسبة. نيكولاس كاباليرو:  

 

 

سون عبر الإنترنت وأيضًا خورخي كانسيو، نيكو، شكرًا جزيلًا لك.  لدينا أيضًا نايجل هيك كاريل دوغلاس:   

وهذه الجلسة، باعتبارها الجلسة الأخيرة لهذا اليوم، ستسمح لكم بطرح أي أسئلة قد تكون  

لديكم، ولدينا بعض الأسئلة الأولية، وستكون هذه الأسئلة الأولية خارج السياق في اللجنة،  

ومات ويتفاعلون معها.  أو كيف كيف يتعاون ممثلو اللجنة الاستشارية الحكومية أو الحك
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؟  وما الذي يمكننا القيام به لتعزيز النظرة إلى  ICANNتنظر الحكومات في بلدك إلى  

ICANN   في تلك البلدان النامية؟ 

 

 -الرئيسية للمناقشة في    ICANN75أو/ و، من وجهة نظر وفدك، النظر في موضوعات  

ة نظر وفدك، يجب اعتبار موضوعات  من وجه  -للنظر فيها، دعني أقرأ ذلك مرة أخرى  

ICANN   الرئيسية للمناقشة في اللجنة الاستشارية الحكومية هذا الأسبوع، ما هي القضايا

 التي تعتقد أنها تستحق اهتمامًا خاصًا ولماذا؟ 

 

مرة أخرى، هذه هي الموضوعات التي قد تكون لديك أفكار بشأنها، أو تريد طرح أسئلة  

ايا أو الاهتمامات الخاصة التي لديك؟  لذا، بدون مزيد من اللغط،  حولها، أو ما هي القض

 نيك، هل تريد أن تستلم الكلمة من هنا؟ 

 

 

 نعم، في الواقع، كنت سأعطي الكلمة لنيجل أو خورخي.  نيكولاس كاباليرو:  

 

 

 بالتأكيد.  نايجل أو خورخي؟ كاريل دوغلاس:    

 

 

لكن قبل ذلك، إذا سمحت لي يا كاريل، أردت فقط أن أذكر ثلاثة أشياء محددة تعود قليلاً  نيكولاس كاباليرو:  

، إذا جاز  ICANNإلى الجلسة الأخرى حول كيفية تحسين الفهم والمشاركة في عمليات  

  --لي، كاريل.  عذرًا على المقاطعة

 

 

 لا، لا بأس.  كاريل دوغلاس:    
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للعودة قليلاً، ولكن هناك ثلاثة أشياء مهمة جدًا، خاصة للقادمين الجدد.  لا يعني ذلك    -- نيكولاس كاباليرو:  

للغاية   للغاية عملت بشكل جيد  أشياء بسيطة  آخر، ولكن ثلاثة  أو أي شيء  أنني خبير 

تدفق  بالنسبة لي، ولبعض الزملاء الآخرين الذين أخبروني بذلك.  الأول هو فهم مخطط ال

الذي تحدثنا عنه من قبل؛ هذا من ناحية.  يمنحكم فهم مخطط التدفق رؤية أوسع للصورة  

 بأكملها. 

 

الأمر الثاني هو المشاركة في العمل بين الدورات، كما تعلمون، والأهداف وكل شيء   

أود أن أقول أنه أهم شيء بمجرد أن تحصلوا على فكرة، دعونا نقول   -آخر.  والثالث  

 لأوسع، شاركوا وانضموا إلى إحدى مجموعات العمل.  نعود إليك يا كاريل. الصورة ا

 

 

قبل.    كاريل دوغلاس:     قلناه من  إلى ما  الوسائل بالإضافة  أقول نعم بكل  أن  نقاط رائعة، وأود  هذه كلها 

اسمحوا لي أن أرى ما إذا كان نايجل متصل بالإنترنت.  نايجل هل أنت هنا معنا؟  إن  

 ، فخورخي؟   لم يكن كذلك

 

 

نعم، مرحبًا بالجميع، معكم خورخي كانسيو مرة أخرى، من سويسرا، وأنا آسف جدًا   خورخي كانسيو:   

لعدم وجودي معكم والمشاركة في المحادثات الاجتماعية وغير الرسمية.  لم يكن هذا  

ممكنًا هذه المرة.  آمل في الاجتماع القادم أن أكون هناك شخصيًا.  على أي حال، ربما 

أعت الأول،  للسؤال  أنتم  بالنسبة  أنه جزء مما  تقديمها هي    --قد  يمكنني  أفضل نصيحة 

 التواصل والتواصل والتواصل. 
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الاستشارية    اللجنة  في  الزملاء  مع  ومنتظمة  وثيقة  اتصالات  إجراء  يعد  وبالطبع، 

الحكومية جزءًا من الشبكات لأنه في كثير من الأحيان سيكون لديكم اهتمامات مشتركة 

لديكم ملف   أيضًا، سواء  ICANNتتجاوز   إذا كان  كان ذلك في عالم حوكمة الإنترنت 

إذا كان الأمر أكثر في الأسئلة التنظيمية، وإذا كان ملفكم الشخصي   تعريف دولي، أو 

أكثر توجهاً نحو البلد، ولكن ما يزال بإمكانكم تعلم الكثير من الزملاء الذين يقومون بعمل 

 مماثل في الوفود الأخرى. 

 

أنه    أعتقد  الاستشارية لذلك،  اللجنة  وفود  في  نظرائكم  مع  التواصل  حقًا  الأساسي  من 

الحكومية الأخرى، فهذا يمنحك فرصًا أخرى للتواصل بشكل غير رسمي مع الكثيرين 

الإلكتروني، وعبر الهاتف للحصول على مشورتهم، وآرائهم -، والبريدWhatsAppعبر  

الحكو الاستشارية  اللجنة  في  تحدث  التي  القضايا  وفي  حول  أماكن    ICANNمية  وفي 

 أخرى. 

 

وبالطبع، أعتقد أنه بمرور الوقت تتطور شبكة جيدة، وبطريقة ما، فإنك تخلق مستوى  

من الثقة والثقة المتبادلة يسمح لك أيضًا بالحصول على القليل من تقسيم العمل؛ كما قال 

ء يعملون أكثر  نايجل من قبل، لا يمكنكم فعل كل شيء.  وفي النهاية، لدينا بعض الزملا

على بروتوكول هو إيز وقضايا حماية البيانات، وبعض الزملاء الآخرين يعملون أكثر 

 على جانب إساءة استخدام نظام أسماء النطاقات.  

 

وبعد ذلك يكون لديكم آخرون يقومون بالمزيد من العمل المؤسسي، والعمل مع المنظمات 

أخرى على سبيل المثال، مع التركيز ، ثم مع منظمات  ICANNالفرعية الأخرى داخل  

يتعلق بصنع  فيما  المستقبل  ينتظر  الجديد وما  العام  الأعلى  المستوى  على جولة نطاق 

 السياسة في هذا المجال. 
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لذا، نعم، يمكنني فقط الاشتراك في ما قاله كاريل.  استخدموا استراحات القهوة، واغتنموا  

، وبالطبع يمكنني التحدث عن نفسي على  جميع الفرص للتواصل مع الزملاء الآخرين

الإلكتروني إذا -الأقل، لكنني أعتقد أيضًا بالنسبة إلى نايجل، أرسل لنا خطًا عبر البريد

كان بإمكاننا أيضًا المساعدة من مسافة بعيدة عبر الانترنت.  أنا سعيد جدًا على الأقل  

الصورة العلنية عندما قضيت    بالمساعدة ومشاركة القليل من المعرفة التي تزيد حتمًا من

 بضع سنوات في اللجنة الاستشارية الحكومية.  شكرًا. 

 

 

 حسنًا.  شكرا جزيلا لك يا خورخي.  أعتقد أن هذه النصيحة جيدة للغاية.  تريسي هاكشو:  

 

لذا، أعلم أن لدينا هذه الأسئلة ليجيب عليها شخص ما، لكني أريد أن أقلب الطاولة قليلاً.   

أعتقد أنني سأطلب من شخص ما الإجابة على تلك الأسئلة في هذه الغرفة وهو لم يتحدث 

من قبل.  سأقوم باختبار بناء القدرات لدينا.  فلنجرب ذلك.  إذن، أي شخص لم يتحدث 

الثاني وهو، كيف السؤال  قبل، دعنا نجيب على  إلى    من  في   ICANNتنظر حكومتك 

 بلدك؟   

 

نحن لا نطلب تقديم    --شخص لم يتكلم من قبل.  فلنجرب ذلك أولاً.  لنجرب الحقيقة أولاً  

هذا سؤال عادي للغاية، لكن دعونا نطلب    --أي معلومات حول ما تحدثنا عنه من قبل  

أنا لا أذكر   --وا بعد  منكم المشاركة.  لذا، أرى أن لدينا زملاء في الصف الخلفي لم يتحدث

 آه، مرحبًا بك.  انضموا الينا. --أي أسماء لكنني سأقوم بذلك 

 

 

الحكومية ولكن   طارق مرغني: السودان، أنا عضو جديد في اللجنة الاستشارية  أنا طارق من  مرحبًا، 

في مجال صناعة    ICANN.  كنت في العديد من اللجان الأخرى هنا في  ICANNليس في  

مسموع   ]غير  سجل  00:45:02  -النطاقات،   ]sd   كل أن  أعتقد  للسودان.  حكومتنا، 
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الطريق  --هذا   بنفس  تفكر  الحكومات  المعاهد كل  بعض  مع  التعامل  يفضلون  إنهم  ة.  

 ICANN.  أفضل التعامل مع  ICANNالأخرى مثل الاتحاد الدولي للاتصالات أكثر من  

المجال من .  البلدان وأشياء أخرى،  sdلأنني من صناعة  ، ومنظمة دعم أسماء رموز 

ريد دائمًا والعديد من نطاقات المستوى الأعلى لرموز البلدان في بلدي، لكن الحكومات ت

التعامل مع بعض الهيئات الدولية التي تمنحهم مزيدًا من القوة أو تتمتع بمزيد من القوة 

ليقرروا القيام بمثل هذه الأشياء.  لا يريدون التعامل أو يريدون التعامل أقل مع المنظمات  

 أو المنظمات غير الحكومية أو شيء من هذا القبيل.   

 

بعض التعاون لأن نطاق المستوى الأعلى لرمز الدولة في  ربما في السودان لأن لدينا  

بالإدارة، ونحن  للإنترنت  السودان  تقوم جمعية  بالمناسبة.   الحكومة  تديره  السودان لا 

 جزء صغير في الإدارة.   

 

  ICANNوهذه هي المرة الأولى التي أكون فيها في اللجنة الاستشارية الحكومية هنا في  

وأمثل الحكومة لأنني الآن موظف.  لذا، أنا الآن أقوم بالمهمتين وقررت تحقيق بعض  

التوازن بينهما، لكنني أعتقد أن فكرة الحكومات وكيف تريد التعامل مع المنظمات، هذه 

مثل   منظمة  حتى  أنهم،  يعتقدون  وربما  الحكومية،  غير  تمنح ICANNالمنظمات  لا   ،

 ا في المعهد.   الحكومات السلطة التي تريده

 

اللجنة   قرارات  لدينا.   الاستشارية  اللجنة  هي  لماذا  دائمًا،  يقولون  المثال،  سبيل  على 

أو أنها مجرد فرصة أو رأي، أو    ICANNالاستشارية الحكومية هي مجرد مشورة مثل  

 أنها تتمتع بصلاحية لذلك.  لذلك أعتقد أن تجعل الحكومات تتعامل دائمًا معها.  هذا رأيي. 

 

 

شكراً جزيلاً لك ممثل السودان على هذه التعليقات الثاقبة للغاية.  دعوة نصفق تصفيقًا   تريسي هاكشو:   

 حارًا له لقوله شيء والمشاركة بقوة.
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 قبل أن نتابع، أرى شخصًا جديدًا آخر يريد التحدث.  تفضل.   

 

 

في  الأرجنتين:   الحكومية  الاستشارية  اللجنة  ممثلة  أنا  غابرييلا،  اسمي  الخير،  مساء  مرحبًا، 

الأرجنتين، وما أريد أن أقوله هو أنه ربما في حالتي، بالنسبة لحكومتي، لاحظت أنهم  

عندما يرون التأثير المباشر على الأشياء في   ICANNيشاركون بشكل أكبر في قضايا  

ترجمة ليس فقط اللغة ولكن أن أشرح لهم كيف ولماذا    بلدي.  لذلك عندما يتعين علي 

يكون هذا أو ذاك مهمًا، فإن سياساتنا العامة في الأرجنتين على سبيل المثال، تستغرق  

النامية جعلهم يفهمون  البلدان  وقتاً أطول، وربما يكون من الصعب بشكل خاص على 

ات ذاتها أو على السكان  سبب أهمية ذلك ولماذا يؤثرون في الوقت الحاضر في السياس

 بشكل مباشر. 

 

 

 شكرًا جزيلاً، ممتاز.   تريسي هاكشو:   

 

 

نعم، فلتصفقوا معي جميعًا.  إنه يذكرني فقط عندما   --وجهة نظر مذهلة.  فقط ذكروني  كاريل دوغلاس:   

أخبر الناس أنني عضو في اللجنة الاستشارية الحكومية ويسألون،"حسنًا، ما هي اللجنة  

البعض يفهم    --؟"  وبعض الناس فقط  ICANNتشارية الحكومية.  ما هي وظيفة  الاس

[ يترجم 00:49:10  -ولكن في بعض الأحيان يكون الأمر صعبًا للغاية، و]غير مسموع  

أنا لا أقول إنهم لا يفعلون ذلك، لكن كما  لماذا لا ترى الحكومات بالضرورة الأهمية.   

الذي تقوم به    ICANNأقول، قد لا يرون أهمية   الحكومية أو ما  اللجنة الاستشارية  أو 

 وأهمية ذلك. 
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وكما قلت، في بعض الأحيان قد تقابل أشخاصًا وأنا متأكد من أنك ستخبر شخصًا ما   

هي الموضوعات التي تمت ، وسوف يسألك، "حسنًا، ما ICANN75بأنك عدت للتو من 

مناقشتها؟  أنت تعلم أنك سافرت نصف المسافة حول العالم، لذا أخبرني، ماذا كان ذلك؟"   

 وسأقول شيئاً عن الإجراءات اللاحقة، ما هذا؟  كما تعلمون، لقد تهنا.  

 

لذلك عليك حقًا ترجمة ذلك إلى كيفية تأثيره عليك؟  وهذا ما علي فعله، حتى مع أطفالي.   

، ICANNوما زلت أقول لهم مرارًا وتكرارًا، أنا عضو في اللجنة الاستشارية الحكومية و

 وهم متواجدون على الإنترنت طوال الوقت، ويعيشون عبر الإنترنت، وهذه هي حياتهم.  

 

لكن عليك أن تشرح لهم أن ما نناقشه هنا قد يؤثر عليهم، وأعتقد من هذا المنظور أنهم 

حسنً  "أوه،  وراء  يفهمون،  السياسة  لأن  تقوله  لما  الاهتمام  من  المزيد  أعير  دعني  ا، 

الإنترنت أو أسماء النطاق ... "  لذلك أنا أفهم التحدي الذي قد يكون فصلًا بين الجوانب 

الفنية لما نقوم به، كل الأسماء وهذه الاختصارات وكيف تترجم، كما تعلمون، كما أقول  

ذي يشاهد التلفاز على الإنترنت، أو يستخدم الهاتف في الشارع، أو الشخص في المنزل ال

 الذي يستخدم الإنترنت.  

 

من   يكون  ربما  السبب  ولهذا  الأحيان،  بعض  في  التحدي  هذا  هناك  أن  أفهم  أنا  لذلك، 

الصعب أحيانًا شرحه لأنه تقني للغاية ولكنه مرتبط، لذلك علينا أن نسد هذه الفجوة بحيث 

 ة لأولئك الذين قد لا يفهمون.تجعلها أكثر منطقية بالنسب

 

 نعم، عذرًا.  إليك تريسي.    

 

 شكرًا لك، كاريل.  شكرًا لك على الإجابة على السؤال أيضًا، هذا مفيد للغاية. تريسي هاكشو:  
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 أرى أن جوليا قد رفعت يدها.    كاريل دوغلاس:    

 

 

جوليا رفعت يدها، ولدي تعليق من ممثل مصر، لذلك دعونا نأخذ بعض الإجابات عبر   تريسي هاكشو:  

 الإنترنت وسأعود.

 

 

 .  أعتقد أنه يرغب في الكلام.  نايجل؟ Zoomنايجل هيكسون يرفع يده في غرفة  جوليا تشارفولن:    

   

 

خورخي وآخرين قد أشاروا حقًا  نعم، شكرًا جزيلًا.  سأكون موجزًا جدًا لأنني أعتقد أن   نايجل هيكسون:  

إلى هذا الأمر.  لذلك، بالنسبة لي، إنها حالة، كما تعلمون، ليس من الجيد أن نعود إلى  

نطاقات   أو  العامة  الأسماء  دعم  منظمة  مع  جيدًا  اجتماعًا  عقدنا  إننا  ونقول  عواصمنا 

علم، علينا أن  المستوى الأعلى لرمز الدولة أو حتى اللجنة الاستشارية الحكومية.  كما ت

 .ICANNمهمة، وما الذي تفعله  ICANNنقول ما كل هذا، ولماذا تعتبر 

 

أعني، كما قلت في الدردشة، لسنوات عديدة في المملكة المتحدة، كنا مذنبين تمامًا بهذا.   

  ICANNأعني، منذ سنوات مضت، اعتاد زميلي، مارك كارفل، الذهاب إلى اجتماعات  

ه عن شكل الطعام، وهل كانت رحلته جيدة؟  وهكذا، كما تعلمون، وكل ما فعلناه هو سؤال

أعتقد أنه داخل حكوماتنا يجب أن نكون قادرين على محاولة رفع مستوى فهم ما تفعله 

ICANN  وأنها تحاول في الواقع إيقاف بعض أسماء النطاقات الاحتيالية، وأنها تحاول ،

 ى الإنترنت. بالفعل معالجة بعض من قضايا الإساءة لدينا عل

 

يمكنها  لا يمكنها فعل كل شيء.  لها نطاق محدود، لكن يمكنها القيام ببعض الأشياء.    

أن تعزز دقة بيانات التسجيل، يمكنها محاولة تحسين الطريقة التي يعمل بها نظام اسم  
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النطاق.  ويمكن أن تعزز المنافسة في مجال اسم النطاق، وكما تعلمون هذا الأسبوع،  

العمل الرائع الذي يجري على أسماء النطاقات الدولية؛ تم نشر الكثير من ذلك من خلال  

ICANNأنه يمكننا الآن استخدام نصوصنا المختلفة، ولا يتعين علينا الاعتماد   ، وحقيقة

أنواع   استخدام  يمكننا  المعلومات.   لتبادل  الأمريكي  القياسي  الكود  على نصوص  فقط 

 مختلفة من البرامج النصية، لذلك أسماء النطاق وذاك. 

 

به    تقوم  لما  التفسير  من  النوع  هذا  أن  أعتقد  الإنترنت    ICANNلذلك  تجربة  لتحسين 

للأشخاص في جميع أنحاء العالم ربما يكون أكثر فائدة من الحديث عن عملية تطوير 

 السياسة أو شيء من هذا القبيل.  على كل حال، سأتوقف عن الكلام.   

 

 

 

 

ومرة أخرى، هناك نقاط مهمة للغاية وأعتقد أن التجربة الجيدة،    شكرًا جزيلاً لك، نايجل.   تريسي هاكشو:  

، لذا فقد رأيته من كلا جانبي  ICANNونايجل إذا كنت لا تعرف، هو أيضًا أحد موظفي  

 السياج.  ممثل مصر؟

 

 

ذي  نعم، معكم عبد المنعم للعلم والإحاطة.  وأعتقد أن هذا يمكن فهمه.  أعني، العمل ال عبد المنعم جليلة:   

مسؤولاً    ICANNلجعل البلدان النامية تعرف أن هناك مجتمعًا يسمى    ICANNقامت به  

عن معرفات أسماء النطاقات واستدعاء الأساس، يجب أن تشارك معه، فهذا يعني أن هذا  

[ الاحتفاظ بذلك.  00:54:39  -]غير مسموع    ICANNالبلد سوف يشارك في استخدام  

تخدم هذه المواضيع أو يستخدم هذه السياسات من أجل  ربما الإنترنت في المستقبل سيس 

تطوير شيء مثل نظام اسم النطاق على سبيل المثال؛ اسمحوا لي أن أحصل على مثال  

 على ذلك، لنشر امتدادات أمان لنظام أسماء النطاقات.
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مع هذه البلدان، فلا توجد امتدادات أمان لنظام أسماء النطاقات،  ICANNإذا لم تتواصل 

مع هذه الحكومات ]غير   ICANNوبالتالي لن يكون نظام اسم النطاق آمنًا.  إذا تواصلت  

[ فلا بأس بذلك، وتحمل الحكومة لنشر امتدادات أمان نظام اسم  00:55:08  -مسموع  

من جانب وهذه الدول    ICANN  -الطرفين    النطاق، هذه هي النقطة؛ إنه عمل تعاوني بين

من الجانب الآخر؛ ربما من خلال اللجنة الاستشارية الحكومية، ربما من خلال توعية 

هي   هذه  الحكومية.   الاستشارية  اللجنة  لعضوية  بترشيح شخص  الدول  هذه  حكومات 

 نقطتي، شكرًا لكم.

 

   

اية جلسة اليوم.  لكن اسمحوا لي أن أرى ما إذا كان  حسنًا.  شكرًا جزيلًا.  نقترب من نه كاريل دوغلاس:   

الأخيرة، فهذا هو الوقت المناسب.  لكن لدينا سؤال آخر، لذا  -هناك أي أسئلة في اللحظة

 تفضل يا صديقي.

 

 

 في الواقع، هذا ليس سؤالًا بالفعل.  إنه تعليق. ممثل جنوب إفريقيا:   

 

 

 هل تريد ذكر اسمك ومن أين أنت؟   كاريل دوغلاس:    

 

 

ملاحظة.    ممثل جنوب إفريقيا:   مجرد  إنها  البلد،  تمثل  لا  آرائي  لكن  أفريقيا،  جنوب  من  بيتر  معكم  حسنًا، 

اسمحوا لي في الواقع أيضًا أن أذكر أننا بحاجة أيضًا إلى النظر إلى أنفسنا، أو ربما لا 

أمورها الخاصة أيضًا.  بالإشارة إلى العرض  ب  ICANNننظر إلى أنفسنا بشأن كيفية قيام  

عفوا    --لقد نسيت من حيث أصحاب المصلحة المتعددين، ماري    --الذي قدمته السيدة  
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كان هناك عدد من الأسئلة، أعتقد أن هناك تسعة منها، وإذا كنت    --عن نسيان اسمك  

اعتقدت %.  50تتذكرين كانت هناك بعض الاستطلاعات حيث كانت الدرجات أقل من 

 أن هذا كان مصدر قلق.  وعلينا النظر في ذلك.  ماذا سنفعل وماذا نستفيد من ذلك؟   

 

، ويرجع ذلك أساسًا إلى  ICANNفيما يتعلق بالقضايا المتعلقة بكيفية ارتباط الحكومة بـ  

باعتبارها أحد أصحاب المصلحة المتعددين.  أعتقد أنه يجب   ICANNأن الناس يعرفون  

المشاورات فيما يتعلق بأوساطك الأكاديمية، وقطاع عملك،    أن يكون هناك المزيد من 

ومجتمعاتك المدنية، وكل هذه الأنواع من الأشياء.  بما في ذلك السبب الذي يجعل بعض 

 الحكومات تعتبره نوعًا ما مثل فرض أو إعطاء أفكار لفعل ما يريدون القيام به. 

 

رحه هو من عرض ماري.  تحدثت عن خمس  لكن ربما كان السؤال الأخير الذي أود ط 

لا أعرف ما إذا كانت هذه استراتيجية أم نموذجًا؟  كانت خطة.  كانت خطة.     -سنوات  

أوه، حسنًا، إنه لأمر مؤسف أنني لم أتمكن من طرح سؤال في ذلك الوقت.  لكني أريد  

يق، فما أن أعرف، من خلال تلك الخطة الخمسية، أين نحن؟  إذا كنا في منتصف الطر

الذي تعلمناه، وما الذي حققناه، وما الذي سنفعله؟  هذا من شأنه أن يساعد أيضًا في فهم  

 الأشياء بشكل أفضل.  شكرًا. 

 

 

كما تعلم، إنه أمر رائع، واسمحوا لي فقط أن أشكر الجميع  نعم، شكرًا جزيلًا لك.  بيتر.    كاريل دوغلاس:   

في نفس الوقت على مساهماتكم.  لذا يرجى التصفيق لجلستنا الممتازة اليوم.  ونتيجة هذا  

أننا نأخذ الملاحظات؛ نأمل أن يتم الأخذ بأفكاركم واقتراحاتكم، وسنستخدم ذلك لمعرفة  

رار في مساعدة الأعضاء، وخاصة الأعضاء  أفضل السبل التي يمكننا من خلالها الاستم

الجدد، لذلك سيكون جديدًا بالنسبة لأولئك الجدد، بالطبع، ولكنهم يجددون المعلومات لمن 

هم ليسوا كذلك.  لذا فإن الفكرة هي أن هذا التعاون سيستمر.  وشكرًا جزيلًا لكما مرة 

 أخرى. 
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 31من  31صفحة 

 

 

 

ذلك نتوقع أن تكونوا جميعًا هنا،  صباحًا في نفس الغرفة.  ل  9:00غدًا، نواصل الساعة  

وكما ذكرت تريسي، لدينا شيء مميز جدًا لكم هذا المساء، في مطعم كيلبيتا.  صحيحني  

إذا كنت مخطئا، جوليا.  هذا ليس الاسم.  هل كان اسمه بيتا كال؟  صحيح، هذا اختصار  

 آخر، أعتقد كوالا لمبور.  فقط أضف إلى قائمة الاختصارات. 

 

ن أغتنم هذه الفرصة أيضًا لأشكر جميع المقدمين الذين انضموا إلينا، سواء اسمحوا لي أ 

شخصيًا أو عن بعُد.  أعلم أن التواجد هنا يمثل تحديًا لبعضنا، لكننا بالتأكيد نقدر الجهود  

والوقت والطاقة.  هذا شيء نريد أن نواصله.  نريد أن نواصل هذا التعاون، كما قلت من 

 قبل.

 

الذين هم    ICANNشخص إلى معرفة موقع المطعم، فيرجى زيارة موظفي  إذا احتاج أي  

أكثر من راغبين في مساعدتك في العثور على الموقع.  كنت آمل أن نحصل على لقطة  

للموقع على الشاشة، ولكن مهما كان الأمر، فهناك نسخ من الخريطة حتى تتمكن من  

المهم حقًا أن يك المطعم، ومن  لديكم هناك حتى نتمكن من  العثور على موقعك في  ون 

 مقابلتكم بطريقة غير رسمية.  

 

مرة أخرى، سيداتي وسادتي، ما لم يكن هناك أي شيء آخر، أود أن أشكركم مرة أخرى، 

 وسأراكم في الاجتماع هذا المساء.  شكرًا جزيلًا.

 

 دقائق من الآن.  10ستبدأ التواصلات الاجتماعية بعد  تريسي هاكشو:  

 

 

 ء التدوين[ ]إنتها 


